
Serie A2 "Voglio un gruppo più determinato"
Zanotti, presidente di Orzinuovi, resta ottimista: "Dobbiamo sbloccarci, è un campionato molto livellato"
di ALESSANDRO ROSSI

nORZINUOVI Tre sconfitte
consecutive e la trasferta di do
menica sul campo della capoli
sta Mantova non fanno perdere
l'ottimismo a Francesco Za
nott i , appassionato presidente
de ll'Agribertocchi Orzinuovi,
realtà ormai consolidata della
serie A2 di pallacanestro: "Ci
aspettavamo un inizio diverso.
Le partite casalinghe erano alla
portata, tanto è vero che le ab
biamo condotte per buona par
te dei quaranta minuti. Ho detto
ai ragazzi e al coach che occorre
rimboccarsi le maniche. Dob
biamo lavorare per prepararci a
essere più determinati in alcuni
momenti della partita".
Come valuta questo inizio al di
là dei risultati?
"Vincere o perdere fa parte del
gioco. Abbiamo davanti un sac
co di partite e tempo per recu
perare. Dove arriveremo lo ve
dremo più avanti. Non da oggi,
ma da sempre, dobbiamo pen
sare ad una partita alla volta,
con l'idea di fare un passettino
in avanti ogni giorno della no
stra stagione. Siamo una squa

dra nuova. Da presidente e capo
della società devo anche guar
dare il bicchiere mezzo pieno.
Negli anni abbiamo conquista
to risultati importanti, ultimo
una salvezza in A2 in un cam
pionato stracomplicato".
Con che idea avete costruito la
nuova Orzinuovi?
"Questo è il nostro quarto
campionato di serie A2. Aveva
mo voglia di riabbracciare il
pubblico, proponendo una
squadra che potesse divertire.
Ha diversi punti nelle mani e
q u ell'entusiasmo che bisogna
portare in una piazza appassio
nata come quella di Orzinuo
v i" .

Come vive il suo ruolo di presi
dente considerando anche il
momento complesso che non
solo lo sport ma tutto il mondo
ha vissuto negli ultimi mesi?
"Essere presidente di un club
di pallacanestro di questo livel
lo, è impegnativo ed anche
stressante. Prende parte della
tua vita. Però è uno sforzo che
faccio con e per passione, per
regalare alla nostra gente, a tut
ta Orzinuovi, qualcosa di bello.

È un hobby impegnativo che mi
ha sempre divertito. Lo faccio
con piacere e devo ringraziare
tutti i nostri sponsor, in primis
Agribertocchi, che ci supporta
no in questa avventura. Abbia
mo riversato il nostro entusia
smo anche sul settore giovani
le. Vogliamo ridare slancio a un
territorio che è stato fortemen
te colpito da questa pande
mia" .
Che campionato di A2 si è im
maginat o ?
"Rispetto al passato è un cam
pionato che ha subito un ridi
mensionamento economico,
ma rimane estremamente
competitivo. A livello europeo
è una delle seconde leghe na
zionali più importanti. Ci sono
diversi giocatori che possono
ambire a categorie superiori.
Un esempio su tutti, nel recente
passato, è il nostro Mekowulu,
prima a Treviso, ora a Sassari.
Rispetto allo scorso anno vedo
una A2 più livellata. Sarà una
bella battaglia perché tutti vo
gliono fare bene".

C'è un giocatore che l'ha parti
colarmente impressionata in

queste settimane di precam
pionato e campionato?
"Abbiamo investito su due gio
vani. Uno è Marco Rupil, guar
dia classe 2001 che sta crescen
do tantissimo ed è un giocatore
interessante da sviluppare. Un
altro è Nicola Giordano, 2003.
Rappresentano il futuro della
pallacanestro ad Orzinuovi, ma
più in generale qualcosa di im
portante per tutto il movimen
to. Hanno grandi potenzialità.
Dovremo essere bravi a valo
r iz z ar li" .
Zero punti e un derby compli
cato con Mantova alle porte.
Con che spirito lo affrontate?
"È una partita importante su
un campo molto difficile. Loro
sono in fiducia, noi qualche
sassolino negli ingranaggi l'ab 
biamo. Però rappresenta anche
una opportunità, alla quale do
vremo presentarci più deter
minati rispetto al recente pas
s at o " .
Se le chiedo di fotografare l'A
gribertocchi Orzinuovi con un
aggettivo o una parola quale
s ceglie ?
" Felicit à " .
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Il presidente Francesco Zanotti dell'Agribertocchi Orzinuovi
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